

PRESSEINFORMATION

Stuttgart, 14. Januar 2025

Impulse für Wohnen und Klimaschutz: LBS Landesbausparkasse Süd übernimmt Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft Baden-Württembergischer Bausparkassen

Am 1. Januar 2025 übernahm Stefan Siebert, Vorstandsvorsitzender der LBS Landesbausparkasse Süd, den Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft Baden-Württembergischer Bausparkassen (ARGE). Er folgt damit im Rahmen des turnusmäßigen Wechsels auf Bernd Hertweck, Vorstandsvorsitzender der Wüstenrot Bausparkasse.

Die ARGE bietet eine Plattform für den Austausch zu zentralen gesellschaftlichen Themen rund um das selbstgenutzte Wohneigentum. Gemeinsam vertreten die vier Bausparkassen mit Sitz in Baden-Württemberg etwa 60 Prozent des deutschen Bausparkmarktes und betreuen über 12 Millionen Kundinnen und Kunden. Neben dem Neubau von Wohnraum stehen vor allem die Klimaziele im Gebäudesektor im Fokus. Baden-Württemberg will bis 2040 klimaneutral werden. Um dieses Ziel zu erreichen und Modernisierungen und energetische Verbesserungen im Gebäudebestand voranzubringen, engagiert sich die ARGE für bedarfsgerechte Finanzierungen und Förderungen. Das ist nicht nur im Sinne der Umwelt, sondern unterstützt auch Eigentümerinnen und Eigentümer bei der Umsetzung entsprechender Maßnahmen.

Die eigene Immobilie bietet nicht nur eine stabile Grundlage für den Vermögensaufbau und die private Altersvorsorge, sondern leistet auch einen wichtigen Beitrag für mehr Nachhaltigkeit und Stabilität in unserer Gesellschaft. Gute Gründe für die vier Bausparkassen, sich auf Landesebene für verlässliche Rahmenbedingungen einzusetzen, die vor allem jungen Menschen und Familien den Weg ins Wohneigentum erleichtern und bezahlbar machen.

„Die Bausparkassen der ARGE unterstützen die Menschen aber nicht nur mit Finanzierungen im privaten Wohnungsbau. Durch Studien, Veranstaltungen und den Austausch mit Politik und Gesellschaft geben sie wichtige Impulse zu aktuellen Themen und Trends rund um das Bauen und Wohnen in Baden-Württemberg“, so der neue ARGE-Vorsitzende Stefan Siebert.

Wohneigentum als Zukunftsthema

Für das Jahr 2025 hat sich die ARGE klare Schwerpunkte gesetzt: die Förderung von Wohneigentum angesichts zunehmender finanzieller Hürden sowie die Umsetzung der Klimawende im Wohngebäudebereich. Zum einen schafft der Erwerb einer Immobilie Sicherheit für Familien und schützt vor steigenden Mieten. Gleichzeitig profitieren Städte und Gemeinden von stabilen Wohnquartieren und starken Nachbarschaften. Zum anderen trägt die energetische Sanierung des Gebäudebestandes dazu bei, fossile Energien einzusparen, die CO₂-Bilanz zu verbessern und den Immobilienwert zu steigern.

Über die ARGE

Zur Arbeitsgemeinschaft Baden-Württembergischer Bausparkassen gehören die LBS Landesbausparkasse Süd, die Wüstenrot Bausparkasse, die Bausparkasse Schwäbisch Hall und die Deutsche Bausparkasse Badenia. Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, innovative Lösungen für modernes Wohnen zu entwickeln. Gerade in Baden-Württemberg, dem Land der „Häuslebauer“, bleibt die Nachfrage nach Wohneigentum hoch – trotz anspruchsvoller Marktbedingungen. Mit ihrem Engagement will die ARGE nachhaltige und zukunftsorientierte Wege für den Erwerb von Wohneigentum aufzeigen und gemeinsam mit Politik und Gesellschaft umsetzen.

Bild: LBS Süd_Stefan Siebert.jpg